Résumé du projet ERASMUS+ :

« CONDUITES ADDICTIVES ET SPORT COMME PALLIATIF »

Soutiens sollicités : Agence ERASMUS+, Région Bourgogne, IRTESS

Intérêt du projet.

A l'initiative de notre partenaire turc, il s'agit de s'interroger sur l'apport des réseaux sociaux, de l'usager « immodéré » des écrans et des conséquences sur le plan psychosocial. Une des réponses pour rompre le risque d'isolement serait de favoriser les pratiques sportives.

Coordonné par l'école de formation, « Tuzla Halk Eğitimi Merkezi », une rencontre avec 30 jeunes de 18 à 30 ans est prévue du 18 au 25 mai 2024 à Istanbul avec des partenaires italien, suédois, turcs et français.

EUROPAFORM71 a décidé de répondre positivement à cette demande en y associant l'IRTESS Bourgogne avec 6 moniteurs éducateurs et assistants sociaux en formation initiale.

Objectifs

Il s'agit

- d'approfondir en Turquie (Istanbul) les réponses apportées aux conduites addictives aux écrans en permettant une culture commune, des échanges sur les risques psychosociaux et en prenant appui sur les bienfaits du sport pour rompre l'isolement social et de
- rendre compte quotidiennement des découvertes journalières en tenant à jour un journal numérique prenant appui sur l'EUROPLATEFORM71, intégrée au site d'EUROPAFORM71.

Résultats attendus

1 Avant l'échange:

- Travail préparatoire sur la thématique abordée avec revue de littérature scientifique et rencontre avec des responsables du CREPS de Dijon en charge de la formation des professeurs de sport et des éducateurs sportifs.
- Apport sur la dimension de l'apprentissage interculturel.
- Compétences langagières en anglais sur la thématique.

2 Pendant l'échange :

- Restitution plus travail en interne : confrontation avec les autres pays partenaires.
- Bilan structuré : relevé de bonnes pratiques.
- Activités culturelles : découverte d'Istanbul.
- Journal numérique sur le module « EUROPLATEFORM71 » sur le site d'EUROPAFORM71.

3 Après l'échange

- Évaluation : bilan de connaissances et de compétences.
- Restitution : auprès des étudiants et des professionnels de l'IRTESS Bourgogne et du CREPS de Dijon.